

## «El matrimonio es una cosa de tres»

Carmen Pilar conoció el Opus Dei con 19 años y gracias a ese encuentro descubrió a Dios. En este testimonio cuenta el día a día de una madre de tres hijos y afirma que no cambiaría su proyecto de vida por una existencia más cómoda y desahogada.

11/06/2012

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/el-  
matrimonio-es-una-cosa-de-tres/](https://opusdei.org/es-mx/article/el-matrimonio-es-una-cosa-de-tres/)  
(02/02/2026)